



# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Sep 13, 2023 - 13:06



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Sukabumi, 13 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, bersama dengan Babinsa, Sertu Ludi Suherman, menjalankan kegiatan silaturahmi dan Dialog Dalam Sistem (DDS) dengan perangkat Desa Sekarsari.

Acara ini berlangsung di Kantor Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada hari Rabu, 13 September 2023, dimulai pukul 10.55 waktu setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan penjelasan mengenai tugas pokok Polri dalam rangka mencegah penyebaran paham radikalisme yang dapat mengancam stabilitas keamanan di wilayahnya. Upaya pencegahan ini sangat penting untuk menjaga situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di bawah tanggung jawab Polsek Kalibunder.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Langkah-langkah antisipatif ini merupakan bagian dari program yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH., S.I.K., MH., yang dikenal dengan sebutan "DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan silaturahmi dan DDS ini bertujuan untuk memperkuat hubungan dan kerja sama antara perangkat Desa dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Dengan adanya dialog seperti ini, diharapkan tercipta sinergi yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sekarsari.

Kegiatan ini juga menjadi bukti nyata bahwa Bhabinkamtibmas dan Babinsa selalu hadir dan aktif berperan dalam membangun keamanan serta mendukung upaya pencegahan berbagai potensi ancaman di tingkat lokal. Semua pihak diharapkan dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, serta mewujudkan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Desa Sekarsari.